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Regeln der Großschreibung 

 

1) Satzanfang 

 

2) Überschriften 

 

3) Nomen 

3a) Nach einer Präposition steht oft ein Nomen. Beispiel: auf dem Berg 

3b) Nach einem Artikel steht oft ein Nomen. Beispiel: dem Berg 

3c) Präpositionen und Artikel können „verschmelzen“, danach steht oft ein Nomen. Beispiel: zum  

Berg (eigentlich: zu dem Berg) 

3d) Nach einem Adjektiv steht oft ein Nomen. Beispiel: auf dem kleinen Berg 

3e) Nomen haben typische Endungen. Beispiel: die Bergung 

3f) Nach einem Pronomen steht oft ein Nomen. Beispiel: auf diesem Berg 


